
協議題
① 会⾧・副会⾧の選出
② 本年度の学校運営方針の説明及び承認
  （１）定時制課程及び通信制課程の取組について 

① 校⾧より各委員に任命書を交付する。
       自己紹介の後、会⾧と副会⾧の選出を行う。
② 校⾧より、本校の学校運営方針・定時制通信制両課程の取組・重点目標（学校評価
  シート）について説明を行い、ご承認をいただく。
③ 校⾧より、将来構想について説明を行い、質疑応答を行う。
④ 協議
   ・入学者数の増加について、本校の教育活動を踏まえて協議する。
   ・新型コロナウイルス感染症が及ぼす教育活動への影響について意見交換をする。
   ・卒業後の進路について、地域の事業所の実態、橋本市の施策等を踏まえて協議する。
   ・インターネットを利用したリモート学習の展望について協議を行う。
   ・リモート会議、在宅勤務等、新しい生活様式について意見交換を行う。
   ・地域の資源を活用する等、特色ある学校づくりについて協議を行う。
   ・地域と協働しながら、魅力ある学校づくりをすすめることを確認する。

令和２年度ؙ第１回ؙ６月３０日（火）
出席者:委員７名、事務局３名

  （２）重点目標（学校評価シート）
③ 将来構想（中⾧期ビジョン）
④ その他

協議した主な内容
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協議題
① 文化祭の取組について
② 本校の将来構想について

① 文化祭ステージ発表の鑑賞
       教科や部活動、有志グループの発表を鑑賞していただいた。
       あわせて、体育館内の展示作品の鑑賞をしていただいた。

② 校⾧より、学校訪問（県教育⾧訪問）における協議題について、資料を提示した。
  内容については、次回協議会において、詳細な協議をすることとした。

③ その他
  新型コロナウイルス感染症に係る取組や現状について、意見交換した。

【意見交換等】
 ・感染症対策の確認と学校行事の見直しについて、協議した。
 ・文化祭での生徒発表については、その活動の様子について評価していただいた。
 ・「第６期きのくに教育審議会答申」における紀北地方の将来像について、意見交換した。

令和２年度ؙ第２回ؙ１１月２０日（金）
出席者:委員５名、事務局１名

③ その他

協議した主な内容
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協議題

①　学校評価について（定時制課程・通信制課程）

②　本校の将来構想について

①　校長より今年度の学校運営および定時制・通信制両課程の教育活動について説明した。

　

②　校長より本校の将来像について資料提示の上、説明を行った。

　　生徒の社会的・職業的自立を目指した地域との連携・協働のあり方について協議した。

③　校長より「第６期きのくに教育審議会答申」の概略について説明し、紀北地方の将来像

      について意見交換を行った。

④　その他

　　・学校評価のアンケート回収

　

【意見交換等】

　・ＩＣＴ教育について

　・介護職員初任者研修の実習、ジョブシャドウイング等、地域の連携の取組について

　・「きのくに学びの教室」の運営状況について

令和２年度　第３回　２月１６日（火）

出席者：委員8名、事務局３名

③　その他

協議した主な内容
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